



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



26/07/2024

LEGISLATIVO

Falta calendarización para discutir reformas del presidente López Obrador: Paulina Rubio Fernández

CIUDAD DE MÉXICO (GUADALUPE JUÁREZ).- La Comisión de Puntos Constitucionales está en su sesión ordinaria, en la que se analizan las peticiones de la oposición para la discusión de 18 de 20 reformas del Presidente de la República. Se registraron los primeros desacuerdos en torno a estas reformas, algunas de ellas son en materia de apoyo a jóvenes, pensiones, salarios, vivienda para trabajadores, así como reformas para que la Guardia Nacional pase a manos de la Sedena y eliminación de 10 organismos

autónomos. Paulina Rubio Fernández, diputada del PAN, dijo que falta una calendarización para la discusión de estas 18 reformas, porque es importante que la ciudadanía tenga claro qué días se va a discutir qué temas. Será el próximo jueves, primero de agosto, cuando esta comisión dé lectura, discuta y en su caso apruebe las 18 reformas del presidente López Obrador.



<https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EVlaRCHuCWrbI1VY-75hRPEBw3sP-4Ei-MDCfOzkBXjWeg?e=kMsQw7>